

みなみ

石岡市立南小学校 学校だより No.5 発行日 2024.5.23 文責 校長(山口)

南小の校訓:ほんきに なかよく がんばる

5月16日(木)石岡市総合運動公園陸上競技場にて, 陸上記録会が実施されました。

14日(火)には、体育館で下学年児童が見守る中、選手壮行会を実施し、5年生代表児童の堂々と力強いエールにより、6年生は決意を新たにしたようでした。

記録会当日の天候はくもりから晴れに回復し、爽やかな 風の下、各競技が行われました。

1000 m走、ボールスロー、走り幅跳び、100 m走、400 mリレーと、各種目で出場する一人一人の児童が、自分自身の目標達成を目指して頑張っていました。特にリレーでは、出場する選手への声援が素晴らしく、新生南小として一致団結して応援する姿が印象に残りました。





18日(土)は、2・4・6年生の児童・保護者を中心に大勢の皆様に参集いただきました。早朝より、プランターの植物の植え替え、除草作業、校舎内の物品の移動等で、ご協力頂きました。おかげさまで、見違えるほど教育環境が整いました。感謝いたします。





昨年度もお知らせした内容ですが、学校に勤務する教職員の状況をご理解頂くため、今年度も掲載いた します。OECD 調査等で日本の教職員の勤務時間が世界と比較して異常に長いこと、長時間労働の常体 化…など、様々な施策を施しても改善されない状況について数多く報道されています。本校でも市を挙げ ての施策や、業務精選による改善を図っていますが、法による時間外勤務の上限、月 45 時間や年間 360 時間は、昨年度も多くの職員がこの枠に収まらない状況です。また、今年度は統合に係る様々な業務もあり、また異動者も多く学校の様々な状況に対応するため、過労死ガイドラインに収まらない勤務者もいる実態です。管理職の力及ばず、先生方の真摯な気持ちに支えられている現状です。

教職員の放課後は、授業準備、成績処理、書類作成、生徒指導対応、会議等々、個人や複数教員との協働による業務が、児童在校時以上の分刻みのスケジュールで活動しています。

児童の忘れ物対応を例に挙げると、放課後に各々のタイミングで来校する児童対応に職員が教室に付き添うため、そのたびに中断します。

別の例では、児童の帰宅後の公園の遊び方等で、学校に連絡があり、確認のため職員が対応する場合もあります。しかしこれは、右の中教審答申で示したように、これらは学校以外が担うべき業務となります。それを発見した地域関係者や保護者の方、非常時は警察が対応する案件です。

もちろん、児童の命や安全に関わる事案では、他の業務に優先して対応 致しますので、今まで通りに学校に相談頂きたいのですが、それ以外であ れば、放課後は職員が業務に集中する時間を確保したいのです。

職員の勤務時間は $8:05 \sim 16:35$ です。好んで時間外勤務をしているわけ

でもありません。各ご家庭の都合もあるとは思いますが、放課後の職員は明日のよりよい授業のため等に、勤務時間を過ぎても準備している状況をご理解いただきたいと思います。

基本的には学校以外が担うべき業務 ①登下校に関する対応 ②放課後から夜間などにおける見回り、 児童生徒が補導された時の対応 ③学校徴収金の徴収・管理 ④地域ボランティアとの連絡調整 ※ その業務の内容に応じて、地方公共 団体や教育委員会、保護者、地域学 校協働活動推進員や地域ボランティア等が担うべき。

中央教育審議会【答申】H31

EEE OFFIED BOT

グランド工事の進捗に従い、送迎用に利用頂いていた砂利駐車場の一部が利用できなくなりました。 駐車場に留め置ける台数がかなり制限されたため、特に雨天時は送迎での混雑が予想されます。現在、 スクールバスの出入する舗装路については、児童等の事故防止の観点から出入りを禁止しているところで す。しかし、南小前の道路が渋滞し、かつバスの乗降が終了し出庫している場合には、舗装路を解放する 場合があります。その際は、安全に十分留意され、誘導に従ってください。



- ※ 駐車場からの道路に出る際、フェンス手前で一時停止をお願いします。危険な場面がありました。
- ※ 教職員に誘導免許はなく、事故等が発生しても責任は取れません。安全確認は各自でお願いします。